

TABLE D'OPÉRATION HYDRAULIQUE AVEC EXTENSION ORTHOPÉDIE HYDRAULIC OPERATING TABLE WITH ORTHOPEDIC ATTACHMENT

Réf. : OR18020



Table hydraulique avec extension orthopédique.

- La pompe à huile est utilisée pour l'élévation hydraulique, les autres opérations sont contrôlées manuellement.
- Structure compacte, performance supérieure, fiable et facile à utiliser.
- Surface de table et corps de pompe composés d'acier inoxydable.
- Matelas bien scellé qui assure le confort du patient et la stérilisation facile.
- La table est livrée avec de nombreux accessoires standards pour satisfaire les exigences des différents fonctionnements : étaux détachables d'accessoire, facile à utiliser.
- Avec le frein sous la table, l'unité entière est très facile à transporter, déplacer ou nettoyer.

Hydraulic table with orthopaedic attachment.

- Using oil pump for hydraulic elevation, and the other operations be controlled manually
- Compact structure, and a superior performance, reliable and easy to operate
- Table surface and pump shell made of stainless steel
- Well sealed mattress in order to ensure comfort to patient and sterilized to easy.
- The table furnished with a lot of practical standard accessories to satisfy different requirement in operation, detachable clamps of accessory, easy to use.
- With brake under the table, the whole unit is very easy to transport, move or clean.

Long.de l'extension/Extension length	221 cm
Long. totale/Total length	330 cm
Articulation jambe extension/Leg joint extension	28° haut, 35° bas, 20° adduction, -45° adduction
Poids patient max./Max patient weight	160 kg